

M. Georges-Henri Blouin, âgé de 58 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur aux Pays-Bas. M. Blouin (baccalauréat ès arts du Collège Sainte-Marie de Montréal et baccalauréat en droit de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été affecté à New Delhi, San Francisco, Athènes et Bruxelles, et nommé ambassadeur du Canada auprès de la République fédérale du Cameroun avec accréditation simultanée auprès du Tchad, du Gabon et de l'Empire centrafricain. Il a ensuite été nommé ministre à Washington et, en 1973, a occupé le poste d'ambassadeur du Canada en Espagne avec accréditation simultanée auprès du Maroc. Il était depuis 1977 sous-secrétaire d'Etat adjoint.

M. Blouin remplace M. Saul Rae qui revient au Canada.

* * *

M. Edward L. Bobinski, âgé de 46 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur aux Philippines. M. Bobinski (baccalauréat ès arts du Collège royal militaire et de l'Université McGill) est entré au Service des délégués commerciaux en 1961. Il a été affecté à Londres, Manille, Vienne et Dallas. Il occupait depuis 1976 le poste d'ambassadeur en Arabie saoudite.

M. Bobinski remplace M. John Irwin qui revient à Ottawa.

* * *

M. Claude Talbot Charland, âgé de 45 ans et originaire de la ville de Québec, est nommé ambassadeur au Mexique avec accréditation simultanée auprès du Guatemala. M. Charland (baccalauréat ès arts de l'Université de Montréal et BCL de l'Université McGill) est entré au ministère de l'Industrie et du Commerce en 1957. Il a été affecté à la Nouvelle Orléans, à Paris, à Lagos, à Sao Paulo et à Bruxelles. Il occupait depuis 1977 le poste de sous-ministre adjoint, Service des délégués commerciaux et marketing international.

M. Charland remplace M. J. C. Langley qui revient au Canada.

* * *